



NEWS 市内最高齢者へ敬老記念品を贈呈しました

「敬老の日」にちなみ、市内最高齢者の方の長寿をお祝いしました。

市内最高齢者(9月1日基準日)は、大正4年生まれの村島 スワさんで年齢は108歳です。市内男性最高齢者は、大正9年生まれの田島 清継さん(写真左)で年齢は103歳です。また、今年度100歳以上の方(9月1日現在)は75名(男性2名・女性73名)いらっしゃいます。

永きにわたり家族や社会に尽くしてこられた皆さまに敬意を表し、心より感謝いたします。

市では、高齢者の方々が元気で生き生きと暮らしていくだけるよう高齢者施策に力を入れていきます。これからもお元気で長生きしてください。



NEWS アニメ制作会社 天狗株式会社と進出協定を締結しました

9月29日(金)、天狗株式会社(本社:東京都立川市)と進出協定を締結しました。

天狗株式会社は、TV・劇場アニメ、イラスト、ソーシャルゲームを中心にCG、撮影、作画の制作等や、アニメや地域おこしに関わるイベントを手掛けられるなど、幅広く事業を展開されています。

代表取締役である福士 直也様は、「地方でアニメの仕事がしたいという声があり、その受け皿を作りたいという想いがあった。今後、市を中心として若い力を取り入れ、一緒に成長していきたい」と挨拶されました。

また、小松市長は、「人やモノがたくさん集まり交流する『西九州のハブ都市』を目指す中で雇用の創出は重要。市としても、オフィススペースの選定、人材の確保などの面でしっかりとサポートしていきたい」と述べました。

武雄市での事業開始は、令和7年9月の予定で、新規雇用を計画しております。

■天狗株式会社の詳細はこちら <https://ten-gu.com>



NEWS 高校生のまちづくり参画事業報告会・さが未来発見塾未来計画提案会を開催しました

令和5年6月~9月で、佐賀県立武雄高等学校と連携し、高校生のまちづくり参画事業(1年生)とさが未来発見塾(2年生)を実施してきました。

今年は、1年生20名が3つのプロジェクトに分かれ、イベントの開催等のアクションプランを実践。また、2年生16名が、まちの魅力や課題を考え、『未来計画』を作成し提案しました。

その報告会・提案会を9月29日(金)に開催し、高校生目線でのまちづくりへの提言などのプレゼンテーションをしていただきました。

市長は「もらったヒントを、市のまちづくりにも必ずいかしていきたい」と講評しました。

事業の実施にあたり、高校生の思いを受け止め、ご支援・ご協力いただきました地域の皆さんにこの場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。



NEWS 新規就農きゅううり農家2組が佐賀県野菜生産改善共進会で入賞されました

9月29日(金)、佐賀県野菜生産改善共進会で最優秀賞と九州農政局長賞を受賞された原田 諭さん、理香さんご夫妻(東川登町)と、優秀賞を受賞された福田 遼太郎さん(北方町)が、その喜びを市長へ報告されました。

原田さんご夫妻は平成30年から、福田さんは令和元年からの2年間、みどり地区トレーニングファームできゅううりの生産を学び、新規就農者として農業を始められました。

小松市長は、「武雄市から評価される人が出られることは武雄市の誇りです。これからも地域や地元の方々とのつながりを大切にし、頑張ってください」と今後の益々の活躍への願いを述べました。

市では、新規就農者支援をはじめ、更なる農業振興に取り組んでいきます。

原田さんご夫妻、福田さん今回の受賞、誠におめでとうございました。